



Anfrage

Vorlage: AF/0053/2018		Datum: 15.05.2018	
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az.:	
Betreff:			
Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Erneuerung der Rolltreppe zum Löhr-Center			
Gremienweg:			
24.05.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	öffentlich		ohne BE abgesetzt geändert

Anfrage:

Die seit einigen Monaten gesperrte Rolltreppe ist tatsächlich kein Aushängeschild für Koblenz. Die Rolltreppe steht seit Monaten still und dies zum Ärgernis vieler Bürgerinnen und Bürger, vor allem der Menschen mit Beeinträchtigungen. Die Rolltreppe ist so verschlissen, dass sie weder saniert noch repariert werden kann und soll deshalb durch eine neue ersetzt werden. Gespräche mit dem Management des Löhr-Centers und der Stadt wurden inzwischen geführt.

Die CDU-Fraktion fragt deshalb:

1. Haben die Gespräche zwischen Management Löhr-Center und Stadt zu einem Ergebnis geführt?
2. Gibt es einen Zeitplan, wann die Rolltreppe erneuert werden soll?
3. Gibt es eine Kostenermittlung?
4. Wie ist der Sachstand?